

Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru Buka Secara Resmi Pelatihan PMT di Aula Kantor DPMDPPKBPPA

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 13, 2024 - 07:30



Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, Mars, membuka secara resmi Pelatihan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) Berbasis Pangan Lokal di Aula Kantor DPMDPPKBPPA Kabupaten Barru

BARRU- Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, Mars, membuka secara resmi Pelatihan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) Berbasis Pangan Lokal di Aula Kantor DPMDPPKBPPA Kabupaten Barru, Jum'at (12/07/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan Pemerintah Kabupaten Barru melalui DPMDPPKBPPP bekerjasama dengan TP PKK Kabupaten Barru dan diikuti oleh seluruh pengurus Pokja III TP PKK Desa dan Kelurahan Se Kabupaten Barru.

Pada sambutannya, Dokter Ulfah menyebutkan, pelatihan yang kita laksanakan hari ini dalam rangka mencegah stunting dan ini sangat penting karena kaitannya membantu program Pemerintah dalam menurunkan stunting di daerah.



Dikatakan, target Pemerintah Pusat yang diturunkan ke Pemerintah Daerah untuk tahun 2024 adalah 14 % dimana tahun lalu kita sudah mendekati target 14% namun karena adanya survey yang berbeda dan indikator yang bertambah saat ini presentase stunting Kab.Barru di Tahun 2024 meningkat menjadi 22%, sehingga dipandang sangat perlu melakukan pelatihan ini.

Dirinya menjelaskan penanganan stunting dimulai dari hulu ke hilir yaitu remaja, calon pengantin, ibu hamil dan balita dan kaitannya dengan tupoksi Pokja III TP PKK dalam rangka mencegah stunting adalah dengan memberikan nutrisi yang cukup buat anak-anak kita.

Pada pelatihan ini, Kata Dokter Ulfah, Pokja 3 TP PKK Kabupaten akan menyediakan beberapa menu sebagai bahan referensi dan sharing untuk ibu-ibu, karena untuk di desa dan kelurahan untuk makanan bergizi cukup mudah kita dapatkan dengan memanfaatkan pekarangan, di kebun, dan sebagainya.

Menurutnya Pemberian nutrisi tidak perlu mahal, karena bisa kita dapatkan dipekarangan kita, tidak harus selalu daging, tinggal bagaimana caranya mengelola apa lagi saat ini kita dimudahkan dengan teknologi kita cukup browsing di hp mencari ide ide untuk menu bergizi.

Dokter Ulfah berharap setelah mengikuti pelatihan, pikiran kita lebih terbuka untuk membuat ide ide tentang pemberian makanan tambahan terlebih pemateri yang kita hadirkan adalah spesialis gizi.



Kemudian, kata Dokter Ulfah, kegiatan ini tidak sampai disini saja, kami meminta ibu-ibu bisa melanjutkan memberikan pelatihan lagi kepada ibu-ibu di desa dan kelurahan

" Harapannya tidak sampai disini, mohon dilanjutkan di kelurahan dan di desa dan apa yang kita harapkan untuk pencegahan stunting dapat tercapai ", ungkapanya

" Mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat, esensi yang kita harapkan bisa tercapai ", pungkas Dokter Ulfah

Sebelumnya, Muhammad Saleh, S.Sos Kabid PMD mewakili Kadis PMDPPKBPPPA Kabupaten Barru menyampaikan terima kasih kepada narasumber dan lebih khusus kepada Plt.Ketua PKK Kabupaten Barru yang telah menyempatkan diri hadir ditengah padatnya kesibukan

Dalam laporannya, kegiatan ini diikuti oleh peserta dari 55 Desa dan Kelurahan Se Kabupaten Barru

Hadir Mewakili Kadis PMDPPKBPPPA Kadis PMD Muhammad Saleh, S.Sos, Sekretaris TP PKK Kab.Barru, Pemateri Dari Dinas Kesehatan dr.Marani, M.Kes,

SpGK, Ketua dan Pengurus Pokja III TP PKK Kab. Barru, Para Peserta.

(mhh/hpb)